

# *Personalidades en Latinoamérica condenan fallo contra Rafael Correa (+ Tuits)*

---



La Habana, 7 abr (RHC) Personalidades de Latinoamérica condenan la sentencia a ocho años de prisión al expresidente de Ecuador Rafael Correa y su inhabilitación para participar en elecciones en ese país.

El expresidente de Honduras, Manuel Zelaya (2006-2009), mediante su cuenta en Twitter, repudió el fallo contra el exgobernante con más popularidad en la historia de ese país, por sus medidas y políticas a favor del pueblo ecuatoriano.

Otras personalidades de la región repudian el fallo de un tribunal de Ecuador en medio de la tragedia que vive el país a causa de la Covid-19, con miles de casos positivos y numerosos muertos en las calles de Guayaquil.

En la misma red social, el expresidente de Bolivia Evo Morales, quien renunció a su cargo el 10 de noviembre pasado en el contexto de un golpe de Estado, expresó su 'completa solidaridad con el compañero @MashiRafael, quien es víctima de una persecución política sin límites'.

Lawfare del siglo XXI contra Rafael Correa. Condenamos este acto de barbarie jurídica de [@Lenin](#), que solo condena a quien lo dicta. El respeto, prestigio y aprecio a [@MashiRafael](#) hoy es más grande y más sentido en toda América Latina. <https://t.co/zNblvmRgKq>

— Manuel Zelaya R. (@manuelzr) [April 7, 2020](#)

Mi completa solidaridad con el compañero [@MashiRafael](#) quien es víctima de una persecución política sin límites. El pueblo ecuatoriano reconoce lo mucho que has hecho por

él y por la Patria Grande.  
¡Hasta la victoria, siempre!

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [April 7, 2020](#)

Asimismo, Jacqueline Faría, del Partido Socialista Unido de Venezuela, subrayó que la criminalización de la política ha sido la carta que se ha repetido en Latinoamérica para sacar del camino a líderes respetados y amados por su pueblo, y expresó, además, que la historia absolverá a Correa.

'Otra víctima del Plan Cóndor blando que en tiempos de Coronavirus sigue operando en Latinoamérica. Mientras tanto, Ecuador se desangra', manifestó el académico argentino, Juan Grabois, y valoró a Rafael Correa, quien gobernó desde el 2007 al 2017, como un hombre intachable.

Asimismo, el expresidente colombiano y exsecretario general de Unasur, Ernesto Samper, escribió en Twitter que lo que están haciendo con Rafael Correa es lo mismo que hicieron con Luiz Inácio Lula da Silva.

Lo que están haciendo con [@MashiRafael](#) es lo mismo que hicieron con [@LulaOficial](#): secuestrarlo judicialmente porque le tienen miedo electoralmente. Además de un adefesio jurídico es un acto de cobardía política. ¡Seguimos con Correa!

— Ernesto Samper P. (@ernestosamperp) [April 7, 2020](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219095-personalidades-en-latinoamerica-condenan-fallo-contra-rafael-correa-tuits>



**Radio Habana Cuba**